

# 15/23 Sitzungsprotokoll - 13.04.2023

---

## Protokoll der Sitzung am 13.04.2023

**Protokoll-Nr.** 15/23  
**Anwesende:** HUT, LIT, LUC, NIX, OB, TDU, ALE, JD  
**Entschuldigt:** RJ, NT  
**Sitzungsleitung:** LUC  
**Protokoll:** HUT  
**Gäste:** JZ, Annika  
**Protokollbeginn:** 20:27

## Gast-Anträge

---

Antrag: Annika Pearchner möchte zum regelmäßigen DnD Spielen Dauerraumnutzerin werden.

**Abstimmung:** [7/0/1] => **Antrag angenommen**

## Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

---

### Ausschank

**dieser  
Freitag:**

- Abend: OB (ab 21 Uhr), Lisa, INT (bis 21 Uhr)

**Montag:**

- Zwischen: LIT
- Abend: LIT, LUC

**Mittwoch:**

- Zwischen: OB++
- Abend: OB, LUC++

**Freitag:**

- Zwischen: TDU
- Abend: OB

### Einkauf

muss jemand, macht aber keiner

## Vorstand

---

Gestern wurden die TAs von FIN eingelernt, die fangen nächste Woche an. Mittwochs und Freitags wäre es sehr cool, wenn noch Menschen mit Erfahrung als Ansprechpartner da sein könnten.

Mittwochs: 1200-1530Uhr OB, 1530-1800 LUC

Freitag: 1200-1400 LUC, 1400-? NIX

## Berichte aus den einzelnen Bereichen

---

### Wirtschaft

---

TODO: Die Schnappsschublade sollte mal wieder defragmentiert und gesäubert werden. LIT kümmert sich während seines Zwischenausschanks.

### Gestaltung/Instandhaltung

---

TDU: Die Wäsche der letzten Bandbetreuung liegt seit einigerzeit im Mitarbeiterklo auf dem Boden, die muss nochmal gewaschen und aufgeräumt werden. Antrag: ein Wäschekorb der ausschließlich für die Wäsche aus dem Ü-Raum verwendet wird soll angeschafft werden.

**Abstimmung: [5/1/3] => Antrag angenommen**

JZ verspricht ein Fass, sollte der Wäschekorb ein gesamtes Semester lang nicht anderweitig verwendet werden.

JD: Die Kaffeemaschine war gestern in rüdigem Zustand, obwohl wir seit langer Zeit keinen Normalbetrieb hatten.

Die Siebträger dürfen nicht in die Spülmaschine.

### Computer

---

NIX: Aktuell ist unsere IT-Infrastruktur tot, NIX und OB machen Umstellungen, die sich etwas länger ziehen, als gedacht. Geplant ist, dass die Kasse und andere Ausschank-relevante Sachen bis morgen wieder tun. Wer wissen möchte, was genau passiert ist, darf sich gerne mit NIX bei einem Lifestylegetränk zusammensetzen, er hält die Änderungen für sehr notwendig und entschuldigt sich für die Dauer.

## Räume (Café, Nutzungsräume, Toiletten, ...)

---

Beim anschalten des Hoflichts gestern ist die Hofsicherung F15 und die Q14-Vorsicherung geflogen. Dabei hat sich die Spühlmaschine getötet, Luc hat Backups eingespielt und evaluiert, ob Einstellungen verloren giengen. Die Hof-Sicherung ist jetzt erstmal drausen, und muss aus bleiben! TODO: OB versucht rauszufinden, was kaputt ist

TODO: LUC schaut nach der Spülmaschine.

LUC schildert: Letzte Woche war Konzert, dannach wurde die 2.OG Küche Tiptop aufgeräum. Auf Montag wurde dann beim Sumpfen die 1. OG küche verwüstet, und sich an Catering-Pommes bedient, die sich noch gut gehalten hätten. Und putzt bitte hinter euch - insbesondere die Küchen! Zum Thema Pommes werden unterschiedliche Meinungen dargelegt, ein echter Konsens stellt sich nicht ein.

Es wird angeregt, doch konstruktiv mit sowas umzugehen.

## Verein (Internes)

---

Luc bringt irgendwann demnächst Toffiffe mit auf Sitzung.

## Kommende Termine

---

Datum	Art	Titel	Daten
Mo, 17.04.	Extern	Vorlesungsbeginn KIT	
Fr, 21.04.	Krümel	PPT-Karaoke	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Betreuer: JD,NIX</li> </ul>
Sa, 22.04.	Konzert	Kabinett// Fancity	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Auftritte: Kabinett,, Fancity,</li> <li>• Betreuer: RJ</li> <li>• Catering: <b>keiner</b></li> <li>• Bandbetreuer: RJ</li> <li>• Promo: <b>keiner</b></li> <li>• Techniker: <b>keiner</b></li> </ul>
Sa, 22.04.	Konzert	Fancity Releaseparty // Kabinett	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Auftritte: Fancity,, Kabinett2,</li> <li>• Betreuer: RJ</li> <li>• Catering: <b>keiner</b></li> <li>• Bandbetreuer: RJ</li> <li>• Promo: <b>keiner</b></li> <li>• Techniker: <b>keiner</b></li> </ul>
Fr, 28.04.	Kleinkunst	Die Wahrhaft Schwachen	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Auftritte: Die Wahrhaft Schwachen,</li> <li>• Betreuer: LI</li> </ul>
Mi, 03.05.	Verein	Beiratssitzung 2023	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Betreuer: RJ,NIX</li> </ul>
Do, 04.05.	Krümel	May the Fourth	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Betreuer: ALE</li> </ul>

## TOPs

---

### Vollversammlung

Protokoll folgt. TLDR: Eine personelle Änderung im Beirat wurde beschlossen.

### Sepro

Sepro: das vast fertige Sepro wird angeschaut und Feedback gesammelt. Schaut bitte diese Woche auch nochmal drüber und gebt RJ Feedback. Auch die Preisliste ist schon im neuen Design.

Antrag: 500€ zum Sepros drucken. Da wiki grade nicht erreichbar, können wir keine Erfahrungswerte heranziehen, es sollen genau so viele Sepros wie letztes Sommersemester gedruckt werden.

**Abstimmung: [7/0/1] ⇒ Antrag angenommen**

## Kaffepreise

Antrag: Die Preise von Cappuccino und Schoki werden auf jeweils 1€ erhöht, Kaffeflat auf 15€.

**Abstimmung: [6/2/0] ⇒ Antrag angenommen**

## Preisliste im neuen Design

Die Preisliste wurde leider heute Mittag schon gedruckt und aufgehängt, obwohl bekannt war, dass Preisänderungen diskutiert werden sollen. Das ist vermeidbare Geldverschwendung. Trotz dieser Rüge möchte der Verein nochmal großen Dank für die geleistete Arbeit sagen.

<Einschub "fürs Protokoll": OB und LIT schrauben nebenher an einem Laptop rum>

## Sonstiges

---

Für den 22.04. (Fancity release party) werden noch Catering und Technik gesucht. ALE schaut nach, ob sie Zeit für Catering hat und gibt bis morgen bescheid. OB macht Licht, Toner wird noch gesucht.

JD möchte fürs Powerpoint-Caraoke Plakabieren, braucht aber Belgeitung. Vlt Dienstag, vlt jetzt noch.

**Sitzungsende: 23:00**

**Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung**